



えいなん

七宝焼体験出前授業（4・6年生）1月24日（水）

七宝焼アートヴィレッジから講師をお招きし、七宝焼体験を行いました。七宝焼は銅という金属にガラスを細かく砕いたものを載せ、窯で焼きます。子どもたちは事前にどんなデザインにするかを考え、講師の先生に教えてもらいながら作品を作りました。



【釉薬を混ぜる】



【銅板の上に釉薬を載せる】



【釉薬を温めて乾かす】



【窯に入れて焼く】



【冷ます】



【余分な所を削る】



【キーホルダーの完成】

全校で雪遊び 1月25日（木）



この冬最大の寒波の襲来とともに、今年度初めて雪が積もりました。子どもたちは大喜び。1時間目は全校で雪だるまを作ったり、雪合戦したりしました。先生も子どもも夢中になって雪玉を投げ合っていました。とても楽しかったです。

避難訓練 1月19日（金）

避難訓練を行いました。休み時間に地震が起き、その後火災が起きたと想定して行いました。人員点呼後、負傷者がいるときにどう行動するか、職員の訓練も行いました。素早く行動できましたが、少し話し声が聞こえたのが残念でした。自分の命は自分で守ることを念頭に行動したいです。

